

ASSOCIATION LES PITCHOUNS DE L'ÉCOLE LOUIS FIORI

COMPTE- RENDU DE LA REUNION DU 1^{ER} MARS 2019

Voici un retour sur la réunion de l'association qui s'est tenue le **vendredi 1^{er} mars 2019** au sein de l'école Louis Fiori.

Y ont été abordées les différentes manifestations prévues par l'association jusqu'à la fin de l'année scolaire 2019 :

- **défilé de carnaval du vendredi 22 mars 2019**: il y a à ce jour 20 personnes pour l'encadrement du défilé. Toute autre personne peut se faire connaître via la boîte mail de l'association. La présence de la police sera requise pour plus de sécurité.

Les enfants semblent ravis de confectionner des grosses têtes avec leurs enseignants.

- **participation au carnaval de CARROS se déroulant le dimanche 24 mars 2019** : pour l'instant, il y a peu de retours de parents pouvant y participer. L'information a été donnée. A voir s'il y aura assez de personnes adultes pour porter les grosses tête et d'enfants. Un mot de relance sera inséré dans les cahiers de liaison des enfants à ce sujet la semaine prochaine.

A défaut l'association ne pourra y participer.

- **La tête et les jambes le dimanche 19 mai 2019**: des explications ont été données sur le challenge sportif. Une note détaillée sera diffusée à tous via la boîte mail et les cahiers de liaison avant les vacances d'avril 2019.

Une pasta party pourrait clore le challenge de 12H00 à 13H00. A voir comment la mettre en place pour la cuisson des pâtes, de la sauce,...

Des explications ont été données par Madame SCIVOLETTO au sujet de la bourse aux livres et du principe de celle-ci. Un mot récapitulatif sera mis dans les cahiers rapidement afin que les personnes soient informées et ne se débarrassent pas de livres alors que cette manifestation est programmée. Il faudra préciser les choses (en terme de matériel, tarification...) en fonction du retour de livres qui sera effectué par les parents et les enfants. Madame SCIVOLETTO se propose de venir à l'école les lundis pour récupérer les livres et les trier.

- **Participation de l'association à la fête des familles le samedi 15 juin 2019**: Madame BERTELLI s'organise avec Leila KHADRAOUI pour tenir un stand au nom de l'association: quizz musical sur le thème du cinéma. Les parents et enfants voulant participer à la tenue du stand et à l'organisation du Quizz seront les bienvenus.

- **Kermesse de l'école le vendredi 5 juillet**: jeux dans la cour en journée pour les enfants (chamboule tout, course aux œufs, pêche aux canards...) et repas froid convivial le soir en famille avec tombola.

Besoin de volontaires, responsables de la mise en place et de la tenue des stands de jeux dans la cour de l'école en journée.

Point sur les méthodes de communication de l'association : Il semblerait que beaucoup de personnes ne reçoivent pas les mails. A chacun d'être vigilant et de penser à regarder dans les spams de sa boîte mail.

Nous continuerons de communiquer par mail, mots dans les cahiers et mots aux grilles de l'école pour les informations importantes (en attendant d'avoir un panneau d'affichage réservé à l'association en haut de l'école, demandé à la mairie par M LEPRAT depuis octobre 2018).

Un grand merci aux personnes qui se sont rendues disponibles et à bientôt !

Hélène MORIN, secrétaire

